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L’anno duemilaventidue il giorno  due del mese di settembre alle ore  11:00 nei locali co-

munali presso il gabinetto del Sindaco  si è riunita la commissione consiliare Attività Produtti-

ve per discutere   i seguenti argomenti all’o.d.g.:

1) Approfondimenti in ordine al completamento della procedura ad evidenza pubblica per la

concessione del servizio di mobilità sostenibile a mezzo monopattini.

2) Approfondimenti circa scadenze contrattuali di concessioni su aree pubbliche.

3) Proposta in ordine al coinvolgimento delle attività commerciali territoriali alla manifesta-

zione automobilistica internazionale “Targa Florio”, II edizione su Cinisi, prevista per il mese

di ottobre 2022.

4) Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri: Maltese Marina ( Presidente),  Di Maggio Salvina e La Fata Fran-

cesca.

Assenti i consiglieri:  Anselmo Antonino e Manzella Giuseppe.

Sono altresì presenti: l’Ing. Lo Biundo Emanuele, responsabile Attività Produttive, e l’Asses-

sore  Nicchi Alessio. 

Svolge le funzioni di segretario il dipendente istr. Andrea Gianì.

Il Presidente, Maltese Marina, constatato la presenza del numero legale, apre la seduta. Pri-

ma di introdurre la discussione,  ringrazia gli intervenuti per la loro presenza, dopodichè  illu-

stra l’argomento al 1° punto all’o.d.g.  relativo alla mobilità a mezzo pattini. Sottolinea la ne-

cessità di regolarizzare tale mobilità in quanto, sebbene  i monopattini aiutino la mobilità, tut-

tavia   costituiscono anche un pericolo. Fa presente che c’è un indirizzo in Giunta e che la pra-

tica è in istruttoria.

Prende la parola l’Ing. Biundo, responsabile delle attività produttive,  il quale rappresenta che

aveva preso a cuore la tematica, tant’è che la determina era già sul portale. A tal uopo precisa

che tale servizio si doveva aggiudicare entro il 31 luglio, scadenza solare del decreto; che dal

12 al 31 luglio si doveva espletare la pratica e che  i tempi erano strettissimi. Evidenzia che

l’avrebbero potuto fare,   purtroppo rileva che  sono sorti dei problemi con la firma digitale, in

quanto non  ne era in possesso, e tale problema si è risolto solo di recente,  lo scorso venerdì.



Interviene l’Assessore Nicchi il quale conferma le difficoltà insorte.

Prende la parola il Presidente il quale  prende atto di quanto dichiarato, raccomandando  di ri-

fare la gara e preparare gli atti per la prossima stagione. Dopodiché rivolgendosi ai consiglieri

chiede se ci sono domande.

Il consigliere La Fata dichiara che non ci sono domande.

Si passa quindi al 2° punto all’o.d.g. relativo alle scadenze contrattuali di concessioni su aree

pubbliche.

Prende la parola il cons. La Fata Francesca la quale rappresenta che occorre stabilire quale

aree pubbliche concedere in concessione. A tal proposito fa presente che ci sono diversi luo-

ghi, tra cui Tonnara dell’Orsa, Coral, piazzetta 24 Maggio, Caffè Letterario, tuttavia rileva

che occorre  il parere della Sovrintendenza ed una planimetria .

Il Presidente prende atto di quanto detto dal cons. La Fata e raccomanda di sviluppare la pla-

nimetria.

Nel frattempo esce l’Ing.Lo Biundo Emanuele.

Si passa al 3° punto all’o.d.g. relativo al coinvolgimento delle attività commerciali territoriali

alla manifestazione automobilistica internazionale “Targa Florio”.

Prende la parola il Presidente  Maltese il quale  suggerisce che occorre una riunione con tutti

i commercianti.  Fa presente che la manifestazione si svolgerà nel pomeriggio e che questa

comporterà problemi di sicurezza e di pulizia, cosicché occorre a suo parere convocare i com-

mercianti, inviando loro una lettera di invito.

Finito l’intervento del Presidente e non essendoci altri  argomenti  da discutere la seduta si

scioglie alle ore 11:40. 

Di quanto sopra è  stato redatto il presente verbale che  viene

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

   
 Il segretario f.f.
 Istr. Andrea Gianì

Il Presidente 
                        Avv. Prof. Marina Maltese


